



PRESSEMELDUNG

Prinzenpaar der Stadt Dreieich 2023/2024 - Prinz Florian I. & Prinzessin Norma I.

**Größte Narrenfahne in Hessen
wird am 20. Januar 2024
in Dreieich beim Rathaussturm gehisst**

20. Januar 2024, ab 16.30 Uhr, Schulstraße Dreieich Sprendlingen, Rathaus

Das Prinzenpaar der Stadt Dreieich, Prinz Florian I. und seine Prinzessin Norma I. hissen am 20. Januar 2024 die größte Narrenfahne in Hessen (ca. 6x15 Meter) am Dreieicher Rathaus in Dreieich-Sprendlingen.

Die Narren bekommen Unterstützung beim Rathaussturm durch die verschiedenen umliegenden Karnevalsvereine aus Neu-Isenburg, Egelsbach, Langen und Messel sowie die vier ortsansässigen Karnevalsvereine aus Dreieich und die Freiwillige Feuerwehr Dreieich.

„Wir wollen mit der Riesen-Narrenfahne den Fasching in Dreieich sichtbar machen und auf unsere bevorstehende Kampagne aufmerksam machen“, so Prinz Florian I.

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit die Stadt Dreieich in ein besonderes Licht zu stellen, denn hier ist allerlei los zur Narrenzeit!“, ergänzt Prinzessin Norma I.

So finden in Dreieich mehr als 20 Faschings-Sitzungen und Veranstaltungen statt, sowie zwei Faschings-Umzüge. Der große Ausklang der Kampagne findet in diesem Jahr bei der Kehraus-Party in der SKG-Halle, Seilerstraße 9-13, statt.

Zusatzinfos:

In der Kampagne 2023/2024 stellen „Die Bremser e.V.“ das Prinzenpaar für die Stadt Dreieich. Der Verein „Die Bremser“ ist einer von vier Karnevalsvereinen in Dreieich. Das Prinzenpaar besucht in der Faschingsaison ab dem 11. November 2023 bis zum Aschermittwoch 2024 viele Veranstaltungen, um die Stadt Dreieich auch im Umkreis zu repräsentieren.

Ein großer und wichtiger Termin in der Kampagne ist der „Rathaussturm“ - die sogenannte „Amtsübernahme“ des Prinzenpaares als neue Regenten der Stadt.

Eine Amtsübernahme läuft nicht immer „friedlich“ ab und so ist es ein alter Brauch, dass das Prinzenpaar und der Bürgermeister in einem „Verhandlungsgespräch“ um den Schlüssel und um die - meistens leere Stadtkasse - vor allen „Narren“ bei der „Amtsübernahme“ debattieren.

In diesem Jahr möchte das Prinzenpaar einen besonderen Rathaussturm durchführen. Die Vereine planen, die größte Narrenfahne in Hessen am Rathaus in Dreieich zu hissen.

Pressekontakt:

Marcus Ebert

Hofmarschall und Terminkoordinator des Prinzenpaares der Stadt Dreieich 23/24

+49 178 - 78 73 464

prinzenpaar@die-bremser.de